

L'ANNIVERSAIRE DE VIRGIL



VIRGIL a apporté des meringues à partager avec les enfants de la classe pour fêter ses 3 ans. 3 bougies ont été allumées. C'est la semaine du goût, nous en profitons pour prendre le temps de les observer, sentir, toucher, déguster, de chercher les ingrédients nécessaires à leur réalisation et dire ce que nous ressentons quand nous les mangeons.



Il est temps d'éteindre les bougies. VIRGIL souffle.... BRAVO, elles sont toutes éteintes. Puis VIRGIL a distribué à chaque enfant un petit cadeau avec des bonbons et des petites voitures pour les garçons et des bracelets pour les filles Joyeux anniversaire !!!

MERCI VIRGIL